

Pro. Fidencio Rios Solano

DOMICILIO CONOCIDO

TONALA, OAXACA

Tonalá Octubre II de 1968.

Sr. General D.

Lazaro Cardenaz.

Mexico.

Sr. General:

Mi carta es muy particular y no toca para nada la politica actual, tanto porque nos ha prohibido esto nuestros superiores, como tambien porque la ley castigaria nuestra intromisión.

Mi carta va engendrada por la estimación que tengo a su persona y por el deseo que siento de decir a Ud que lo queremos como ya lo sabe y por eso nos interesa todo lo que se relaciona con Ud:

Le felicito pues por sus declaraciones que he visto en el periodico, referente al conflicto estudiantil actual; lo felicito porque son razonadas, prudentes, patrioticas e imparciales, porque con ellas busca la paz y el sosiego, para la nueva generación mexicana y para los que dirigen la nave del Estado; porque tambien defiende la Autodeterminación de los mexicanos como la desea para que la respeten los extranjeros.

Esto que hizo Sr. General es uno de los grandes servicios para Mexico, despues de la Expropiación oficial del petroleo; por todo esto y por su ahinco de servir a la patria desearia se declarara oficialmente hijo predilecto de Mexico.

Todo esto es confidencial, sin meterme en cosas que ni de bo ni me atañen.

Mis saludes como siempre con cariño y con respeto y que todo le salga bien

Afmo y s.s.


Fidencio Rios S.



5 de Octubre de 1968.

Muy estimado General y amigo:

Estoy convencido de que el actual conflicto estudiantil tiene hondas raíces en el conflicto de generaciones característico del mundo moderno y también en las circunstancias peculiares de nuestro país.

Yo he procurado hacer presente mi pensamiento en la Iglesia, sin poder ofrecer más solución que la urgencia de la comprensión mutua y del — Diálogo, que encierra más exigencias para el Poder público.

Me atreví a enviar sendos telegramas al Señor Presidente de la República y al Señor Rector a raíz de la desocupación militar de la Ciudad — Universitaria.

No entiendo la actitud ni los procedimientos del Poder, y sí me parece entender la exasperación de los estudiantes — aprovechada por muchos — ante el aparente desprecio y ante el aparato de la represión militar.

Atribuyo máxima responsabilidad a los escritores llamados de derecha por la provocación que constantemente hacen a través de deformaciones, — omisiones y malas interpretaciones de los hechos, pretendiendo interponer hasta la religión.

Así mismo, el mundo económico y político que tiene acceso a la publicidad, ha manifestado la ceguera que produce el deseo de mantener el — Status quo con adhesiones inconsultas que agravan la situación, pues provocan a mayor rebeldía.

Es natural que no se me oculte, ni quiera disculpar los errores de — los estudiantes, ni mucho menos que considere caso de fácil solución el — que se plantea al Poder público.

En estas circunstancias creo que una persona como usted, que está — más allá del vaivén de intereses mezquinos, que tiene experiencia refle— xionada y que por su ideología puede aún entender a la juventud, está en condiciones privilegiadas para interponer su prestigio ante el Poder pú— blico, para que se haga un esfuerzo generoso e inmediato tendiente a lo— grar una tregua que sirviese de periodo de negociaciones después de las — Olimpiadas.

No pienso que mi sugerencia sea la primera, ni que sea necesaria; —

##



- 2 -

pero satisfago una inspiración apoyado en la confianza.

Le reitero mi admiración y amistad.

+ Sergio Méndez Arceo
VII Obispo de Cuernavaca

Sr. General de División
Lázaro Cárdenas.

Pbro. Fidencio Ríos Solano

DOMICILIO CONOCIDO
TONALA, OAXACA

Tonalá Octubre II de 1968.

Sr. General D.

Lazaro Cardenaz.

Mexico.

Sr. General:

Mi carta es muy particular y no toca para nada la politica actual, tanto porque nos ha prohibido esto nuestros superiores, como tambien porque la ley castigaria nuestra intromisión.

Mi carta va engendrada por la estimación que tengo a su persona y por el deseo que siento de decir a Ud que lo queremos como ya lo sabe y por eso nos interesa todo lo que se relaciona con Ud:

Lo felicito pues por sus declaraciones que he visto en el periodico, referente al conflicto estudiantil actual; lo felicito porque son razonadas, prudentes, patrioticas e imparciales, porque con ellas busca la paz y el sosiego, para la nueva generación mexicana y para los que dirigen la nave del Estado; porque tambien defiende la Autodeterminación de los mexicanos como la desea para que la respeten los extranjeros.

Esto que hizo Sr. General es uno de los grandes servicios para Mexico, despues de la Expropiación oficial del petroleo, por todo esto y por su ahinco de servir a la patria desearia se declarara oficialmente hijo predilecto de Mexico.

Todo esto es confidencial, sin meterme en cosas que ni de bo ni me atañen.

Mis saludos como siempre con cariño y con respeto y que todo le salga bien

Afno y s.s.

Fidencio Ríos Solano

Fidencio Ríos S.